

# PEMDES

## Herman Djide, Pengukuhan JNI Pangkep Perkuat Peran Jurnalis dalam Pembangunan Daerah

HermanDjide - [PANGKEP.PEMDES.WEB.ID](http://PANGKEP.PEMDES.WEB.ID)

Jan 9, 2025 - 14:24



*Herman Djide::Pengukuhan JNI Pangkep: Perkuat Peran Jurnalis dalam Pembangunan Daerah*

PANGKEP - Pelantikan dan pengukuhan Dewan Pengurus Daerah (DPD)

Pengurus Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kabupaten Pangkep berlangsung khidmat di Aula Bundar Rumah Jabatan Bupati Pangkep, Kamis (9/1/2025). Acara ini menjadi momentum penting bagi para jurnalis di Kabupaten Pangkep untuk memperkuat peran mereka dalam mendukung transparansi dan pembangunan daerah.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk PLT Kepala Dinas Kominfo Pangkep, Kasi Intel Kodim 1421 Pangkep, Wakil Bupati Pangkep terpilih H. Abdul Rahman Assagaf, Kasi Humas Polres Pangkep, serta ketua JNI dari Kabupaten Maros, Barru, dan Makassar. Kehadiran mereka mencerminkan dukungan besar terhadap eksistensi jurnalis di wilayah ini.

Pimpi, menegaskan pentingnya peran jurnalis sebagaimana Redaksi Media Indonesia Satu penyampai informasi yang akurat dan berimbang. "Jurnalis memiliki tanggung jawab moral untuk menjadi penghubung informasi antara pemerintah dan masyarakat. Kami berharap JNI dapat menjadi mitra strategis dalam membangun Pangkep yang lebih baik," ujar Abdul Rahman.

Ketua JNI Kabupaten Pangkep Herman Djide yang baru dikukuhkan, menyampaikan komitmennya untuk terus memperjuangkan kepentingan para jurnalis di Pangkep. Ia menekankan pentingnya profesionalisme dan integritas dalam menjalankan tugas jurnalistik. "Kami akan memastikan bahwa JNI menjadi wadah yang kuat dan inklusif bagi semua jurnalis di daerah ini," katanya.

Acara ini juga diwarnai dengan kehadiran perwakilan JNI dari Maros, Barru, dan Makassar, yang memberikan semangat solidaritas antarjurnalis di Sulawesi Selatan. Mereka menyampaikan apresiasi atas pengukuhan ini dan berharap JNI Pangkep dapat menjadi contoh dalam memperjuangkan kebebasan pers yang bertanggung jawab.

PLT Kepala Dinas Kominfo Pangkep turut menyampaikan harapannya agar JNI dapat bersinergi dengan pemerintah daerah. "Kolaborasi antara pemerintah dan jurnalis sangat penting untuk memastikan informasi yang disampaikan kepada masyarakat tepat sasaran," tuturnya. ( Hik)